
2023 年度 

第８回理事会議事録 

 

日    時    2024 年２月 17 日（土）13 時 30 分～15 時 46 分 

場    所    WEB 会議（「Zoom」利用） 

出    席    森野会長，下江・下澤・奥村副会長，松井専務理事（※），大西（尚）・大西（清）・

河西・石川・榎・片岡・松尾（博）常務理事，西澤・松尾（章）・髙橋理事 

（理事 15 名中 15 名出席） 

伊集院・秋山監事（監事２名中２名出席） 

<※印：進行> 
 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会開催日程について説明があった（森野会

長，松井専務理事）。 

キ 「第３回日技次世代委員会」（2024 年２月 10

日）の内容について報告があった（森野会

長）。 

（２）事業推進 

ア 令和５年度「歯科補てつ物製作過程等の情

報提供推進事業」に関するアンケート回収状

況等について報告があった（片岡常務理事）。

イ 令和５年度「歯科技工所業務形態改善等調

査に係る検証事業」のフォローアップ事業進

捗状況等について報告があった（下江副会

長，松井専務理事）。 

ウ 「第２回「製作技工に要する費用」に関わ

る検討委員会」（2024 年１月 26 日）の内容

について報告があった（大西（尚）常務理事）。

エ 本年１月１日実施の歯科用貴金属価格随時

改定内容，６月実施予定の次期歯科診療報酬

改定の動向等について報告があった（森野会

長，松井専務理事）。 

（３）法人運営 

ア 能登半島地震における会員被災状況，日本

災害歯科支援チーム（JDAT）を通じた協力体

制，義援金募金の受付状況等について報告が

されるとともに，災害現場における歯科技工

士の活動内容等について協議を行った（大西

（清）常務理事，全役員）。 

イ 公益社団法人日本歯科医師会「第 18 回日本

災害歯科保健医療連絡協議会」（2024 年２月

７日）の内容について報告があった（森野会

長）。 

ウ 一人親方歯科技工士の労災保険特別加入に

関する「全国歯科技工士労災保険センター」

１  会長挨拶 

 能登半島地震への対応，前回理事会以降の渉外

活動状況，次期歯科診療報酬改定へ向けた事業推

進等について挨拶があった。 

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び担当役員を決定し，挙手 15

名により全会一致で承認した。 

イ 2024 年度事業計画・予算（案）について，

挙手 15 名により全会一致で承認した。 

３  報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，会長・業務執

行理事等から以下の報告等があった。 

（１）全    般 

ア 公益社団法人日本歯科医師会高橋英登会長

表敬訪問（2024 年１月 31 日），歯科技工士３

団体協議会開催（2024 年２月９日）等につい

て時局報告があった（森野会長）。 

イ 公益社団法人日本歯科医師会「第２回歯科

技工士に関する協議会」（2024 年２月 14 日）

の内容について説明があった（森野会長）。 

ウ 厚生労働省医政局による歯科技工所視察

（2024 年１月 16 日）の内容について報告が

あった（松井専務理事）。 

エ 国の施策であるマイナンバーカード取得促

進へ向けて，地域組織会長宛に会員に対する

周知、啓発依頼を行った旨の報告があった

（奥村副会長）。 

オ 2023 年度事業経過報告（案）作成へ向けた

担当役員等について報告があった（松井専務

理事）。 

カ 第 13 回社員総会（2024 年６月 15 日開催予

定）および本執行部における 2024 年度理事 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
以上をもって本日の WEB システムを用いたハイブリッド会議による理事会は，終始異状なくす

べての議事が終了したので，議長は閉会を宣し散会した。 
 

の事業内容等について報告があった（大西

（清）常務理事）。 

（４）財務管理 

ア 基本財産の運用状況等について報告があっ

た（河西常務理事）。 

（５）組織対策  

ア 2023年度組織拡充事業支援金の支給状況等

について報告があった（片岡常務理事）。 

イ 2024年１月度会員数に関する動向について

報告があった（片岡常務理事）。 

ウ 2023年度優秀学生表彰受賞者へのメッセー

ジ等の提供依頼について報告があった（片岡

常務理事）。 

（６）教育研修 

ア 令和６年度歯科技工士生涯研修に対する厚

生労働省後援名義の使用許可について報告

があった（石川常務理事）。 

イ 2023 年度・2024 年度歯科技工士生涯研修開

催・参加状況及び認可状況について報告がさ

れるとともに，未開催地域組織への状況確認

の必要性等について協議を行った（森野会

長，石川常務理事，秋山監事）。 

（７）国際交流 

ア 技術協力等を目的としたベトナム出張

（2024 年１月 18 日～21 日）の内容が報告さ

れるとともに，今後のベトナム以外の諸外国

への協力体制等について協議を行った（森野

会長，石川常務理事）。 

（８）広報企画 

ア 「第５回広報企画委員会」（2024 年１月 13

日）の内容等について報告があった（榎常務

理事）。 

（９）歯科技工所管理 
ア 歯科技工士法第 26 条に抵触する広告違反 

事例への対応等について報告があった（下澤

副会長，片岡常務理事）。 

（10）歯科技工士労務対策 

ア 「第４回歯科技工士労務対策委員会」（2024

年１月 13 日）の内容について報告があった

（松尾（博）常務理事）。 

イ 「日本歯科新聞」紙上における「令和５年度

歯科技工士基準賃金表」関連記事掲載内容に

ついて報告があった（松尾（博）常務理事）。

（11）その他  

ア 独立行政法人高齢・障害・求職者雇用支援

機構「第 43 回全国障害者技能競技大会（ア

ビリンピック）」の「歯科技工競技」入賞者名

簿の訂正について報告があった（松尾（博）

常務理事）。 

イ 日本歯科医学会からの第 25 回学術大会

（2025 年９月 26 日～28 日開催予定）におけ

る歯科技工士セッション企画（案）策定等の

依頼について，教育研修部門を中心に協力を

行う旨の報告があった（松井専務理事，石川

常務理事）。 

ウ 本執行部任期中における各部門の検討課題

への対応等について確認が行われた（松井専

務理事，業務執行理事）。 

エ 日本歯科技工士会公式 LINE 登録者数の増

加，LINE網の整備等について意見交換を行っ

た（松井専務理事，松尾（章）理事）。 

オ 日本歯科技工士会将来ビジョン公表の必要

性，各部門における的確な業務遂行等に関す

る監事所見があった（伊集院監事，秋山監

事）。 

 

 

以   上 


